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経営協議会（第４回）議事要録

日 時 平成２４年１月２５日（水）午前１０時３０分～午後０時０６分

場 所 中会議室

出 席 者 学長、相田、遠藤、菊池、瀬戸、髙橋、見上、吉田、阿部、島森、渡邉の各

委員

欠 席 者 青沼委員

配 付 資 料 資料 １「理事候補者について」

資料 ２「政策評価・独立行政法人評価委員会からの国立大学法人評価につ

いての意見について」

資料 ３「平成２３年度「大学等における地域復興のためのセンター的機能

整備事業」選定結果について」

資料 ４「平成２４年度予算の内示について」

資料 ５「平成２３年３月卒業者の就職状況及び平成２４年度教員採用試験

結果について」

資料 ６「教育復興支援センターの活動状況について」

資料 ７「認証評価について」

資料 ８「国立大学法人宮城教育大学学則の一部改正について」

資料 ９「宮城教育大学検定料、入学料、授業料及び寄宿料の免除等取扱規

程の一部改正について」

資料１０「平成２４年度学内予算配分方針について」

参考資料「文教ニュース切抜き 「文教速報切抜き 「各種新聞切抜き」」、 」、

「平成２２年度気仙沼市・宮城教育大学連携センター事業報告書」

「 （ （ ） ）」新聞記事切り抜き／河北新報 平成２４年１月２４日 火 社説

議 事

○ 学長挨拶

、 、 、 （ ）学長から 開催にあたり挨拶があった後 議事に先立ち 前回経営協議会 第３回

開催以降の本学の主な取り組みとして、①１０月３０日（日）に「宮城教育大学進学

相談会」を開催したこと、②１１月３日（木）に宇都宮市において開催された「東北

地区国公立大学説明会」に本学も参加したこと、③１０月３１日（月）から１１月１

６日（水）にかけて、学長及び財務担当理事が宮城県選出の国会議員の事務所を訪問

し、平成２４年度予算に向けた要望活動及び国立大学の機能強化に向けた取り組みに

ついての説明を行ったこと、④１１月１１日（金）から１３日（日）に「第４０回大

学祭」を開催し、１２日（土）には、他大学の学生も参加し「震災復興ボランティア

報告会」を開催したこと、⑤１月１４日（土）から１５日（日）に実施した大学入試

センター試験に関して、今年度から気仙沼市にも試験会場が設置され、本学から４名

の教員を試験監督として派遣したこと、以上５点について報告があった。

○ 議事要録の確認

１０月２４日開催の経営協議会（第３回）の議事要録は、原案どおり確認された。

○ 報告事項

１．次期学長候補者について

高橋孝助学長の任期が平成２４年３月３１日で満了となることに伴い、本学学長

選考等規程に基づき、学長選考会議において次期学長候補者の選考を行った結果、
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現本学総務担当理事の見上一幸氏を次期学長候補者として決定した旨、議長から報

告があった。また、任期は平成２４年４月１日から平成２８年３月３１日までの４

年間である旨付言があった。

２．理事候補者について

総務担当理事（次期学長候補者）から、配付資料１に基づき報告があった。

３．政策評価・独立行政法人評価委員会からの国立大学法人評価についての意見につ

いて

総務担当理事から、配付資料２に基づき、平成２２年度業務実績に関する評価結

果に対する標記評価委員会の意見の内容について報告があった。また、及び国立大

学法人評価委員会としては、この趣旨を含めた評価を実施していくこととなる旨付

言があった。

４．平成２３年度「大学等における地域復興のためのセンター的機能整備事業」選定

結果について

財務担当理事から、配付資料３に基づき報告があった。また、資料５頁目の、東

北工業大学の「復興大学」事業については 「学都仙台コンソーシアム」として申、

請したものであり、本学も参加予定である旨付言があった。

５．平成２４年度予算の内示について

財務担当理事から、配付資料５に基づき、平成２４年度予算の内示状況について

。 、 、 「 」 、報告があった また 遠藤委員から 特別経費 教員養成機能の充実 については

その内容について充分に検討の上、有効に使用願いたい旨の意見があり、種々意見

交換が行われた。

６．平成２３年３月卒業者の就職状況及び平成２４年度教員採用試験結果について

連携担当理事から、配付資料５に基づき、本学の状況について報告があり、教員

採用試験不合格者及び講師希望者への対策として、教員採用試験勉強会や講師希望

。 、 、者のための勉強会を開催している旨付言があった その後 種々意見交換が行われ

各委員から、①教員への就職率だけでなく、全体の就職率のデータも示して比較を

行っていただきたいこと、②現役学生だけでなく、既卒学生の教員就職率のデータ

も作成していただきたいこと、③高校生に対し、本学のミッション等様々なメッセ

ージをもっと積極的に発信していただきたいこと、④教員志望の学生を入学させる

取組を検討すべきであること、等の意見があった。

７．教育復興支援センターの活動状況について

連携担当理事から、配付資料６に基づき、教育復興支援センターのこれまでの活

動状況について報告があった。また、同センターの整備状況として、①１月からコ

ーディネーター４名を採用し、教育現場との連絡調整、教材等の資料収集の作業を

お願いしていること、②４月以降の特任教員の配置に向けて、人選を進めているこ

と、③仙台、気仙沼、岩沼にブランチ設置のための場所を探していること、④セン

ター棟について、平成２５年２月の竣工に向けて、設計に着手していること、以上

４点について併せて報告があった。

８．その他

（１）平成２３年度教職大学院認証評価結果案について

議長から、本年度受審した教職大学院認証評価の結果案について、１月２３

日付けで教員養成評価機構会長から通知があり、本学は教職大学院評価基準に

適合している旨の評価を受けたことについて報告があった。また、評価室長か
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ら、評価結果案についてワーキンググループで検討の上、修正がある場合は、

意見申立を行う旨付言があった。

○ 審議事項

１．認証評価について

議長から、標記の件について提案があった後、総務担当理事から、配付資料７に

基づき、本学が平成２４年度に受審する認証評価に向けて、大学基準協会に提出し

た点検・評価報告書の草案について説明があり、審議の結果、承認された。

２．国立大学法人宮城教育大学学則の一部改正について（資料８）

３．宮城教育大学検定料、入学料、授業料及び寄宿料の免除等取扱規程の一部改正に

ついて（資料９）

議長から、上記２件について提案があった後、総務担当理事から、それぞれ配付

、 、 、 。資料に基づき 改正の趣旨及び内容について説明があり 審議の結果 承認された

４．平成２４年度学内予算配分方針について

議長から、標記の件について提案があった後、財務担当理事から、配付資料１０

に基づき、標記方針（案）について説明があり、審議の結果、承認された。

５．その他

なし

以 上


